



München, den 19.10.2021

BA-Kiosk im Kreativ-Quartier

Der BA9 möge beschließen

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert in Abstimmung mit der MGH darzustellen, unter welchen Bedingungen dem Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg der Kiosk-Anbau an der Dachauer-Straße neben den Gebäuden der Stadtentwässerung als Standort im Viertel zur Nutzung überlassen werden könnte.

Begründung / Hintergründe

Das benannte Gebäude ist bei der aktuellen laufenden Interessensbekundung zum ehemaligen Gelände der Stadtentwässerung nicht eingeschlossen, und auch baulich davon getrennt. Es würde sich sehr gut eignen für einen kleinen Ort an dem der BA auch im Viertel sichtbar und präsent sein kann. Idee wäre hier ein Ort für Treffen des BAs und seiner Unterausschüsse und Arbeitsgruppen, aber auch die Möglichkeit hier noch mehr Vernetzungsarbeit mit dem Viertel durchzuführen. Es könnten auch mit Flächen für Aushänge und in der Gestaltung hier der Ort für Informationen über und von dem BA entstehen und regelmäßige Sprechstunden der Beauftragten und der Vorsitzenden durchgeführt werden. Bisher gibt es nach unserem Stand noch keine konkrete Planung für diese Räume. Vorbild ist der BA Maxvorstand der ja einen Kiosk an der Türkenstraße / Ecke Schellingstraße nutzt. Der BA erhofft sich hier die Unterstützung der Stadt, könnte sich aber auch aus seinen Mitteln möglicherweise an der Instandsetzung oder mit einer sehr reduzierten Miete beteiligen. Erster Schritt wäre ein gemeinsamer Ortstermin.